



KidZ hat seinen Jingle.
Und jetzt sucht das KidZ-Projekt sein Plakat:

Das KidZ-Plakat soll
„die Seele“, „den
Kern“ des KidZ-
Projekts zum Aus-
druck bringen.

KidZ sichtbar machen! Alle KidZ-Klassen und ihre Lehrer/innen sind herzlich eingeladen, an diesem Plakat-Wettbewerb teilzunehmen. Teil des Wettbewerbes ist sowohl die Reflexion und das gemeinsame Überlegen, wie die Aufgabenstellung in der Klasse umgesetzt werden soll, als auch die konkrete Umsetzung. Ob diese dann in Team- oder Einzelarbeiten geschieht und welche Technik zur Anwendung kommt, ist dabei ganz der Klasse überlassen. **WICHTIG ist, dass die Wettbewerbseinreichung originär und direkt von einer KidZ-Klasse stammt!** Das fertige Plakat muss druckbar sein und soll A2-Format haben. Download von KidZ-Logo etc., falls erforderlich: <http://www.virtuelle-ph.at/mod/folder/view.php?id=47766>

Einsendeschluss: Fr., 21.11.2014. Das fertige A2-Plakat entweder per Post schicken an:
Projektzentrum für eEducation und digitale Kompetenzen | Schulerstr. 1-3/I/49 | 1010 Wien
oder digital an Edmund Huditz (huditz@gmail.com) bzw. Thomas Nárosy (t.narosy@edugroup.at).

Das Siegerprojekt wird per Online-Voting in der ersten Dezemberwoche von allen KidZ-Schulen ausgewählt.

Das Siegerprojekt wird als Plakat gedruckt und noch vor Weihnachten an alle KidZ-Schulen geschickt.



Gesucht: Das KidZ- Plakat



*Dem Neuen
eine Chance geben!*

Ein Projekt des eLSA-Netzwerks in Zusammenarbeit mit der NMS-E-Learning-Unterstützung und dem Onlinecampus Virtuelle PH sowie LSR/SSR und Pädagogischen Hochschulen im Auftrag des BMBF | www.kidz-projekt.at